
ATA 12/2021

Aos 10 dias do mês de junho de dois mil e vinte um, na plataforma teams, ocorreu a Reunião
Plenária  Ordinária  do  Conselho  Municipal  da  Juventude  biênio  2020/2021,  iniciando  as
14:00,  com  presença,  de  Daniela  Macedo  Panassal  Kreuz,  representante  da  JCI  Novo
Hamburgo,  João Alexandre da Cruz da Rosa representante do DCE,  Émerson da Costa
Silva, representando o Psol - Partido Socialismo e Liberdade, Lovani Volmer, representando
a  Aspeur  Feevale,  Vanessa  Dolina,  representando  Secretaria  Municipal  de  Educação,
Getúlio Teixeira Tedesco Junior,  representante da Secretaria de Cultura,  Pâmela Rafaela
Coelho representante do PTB -  Partido Trabalhista  Brasileiro,  Carolina Ferreira Schwertz
representante  da  Coordenadoria  da  Juventude,  Julia  Schuh  dos  Reis  representante  da
secretaria de educação, Marco Antonio Bender, representante da Secretaria Municipal de
Esporte  e  Lazer.  Além dos  conselheiros,  estavam presentes  Gabriela  Pruch  e  Lucimara
Azambuja  da  Casa  dos  Conselhos.  Foi  constatado  que  o  conteúdo  da  pauta  estava
equivocado, sendo corrigido no momento, ficando estabelecida a seguinte pauta: 1. Votação
da Ata 11/2021; 2. Marco de início das atividades do COMJUVE; 3. Fórum dos Conselhos;
4. Assuntos gerais. 1. Votação da ata 11/2021: João Rosa - Vice Presidente abriu a reunião
e  de  imediato  iniciou-se  a  votação  da  ata  11/2021  que  foi  enviada  por  e-mail  aos
conselheiros,  sendo aprovada por maioria.  Pauta  2. Marco de início das atividades do
COMJUVE: Seguindo a pauta, sobre as propostas de atividades do conselho, João explicou
sobre o planejamento da “Mostra Dança em Casa'',  através do drive compartilhado, falou
sobre a ideia, dos parceiros envolvidos em forma de patrocinadores e/ou sendo da comissão
julgadora, falou também sobre o cronograma de execução, ficou encaminhado um ofício à
Comissão de Educação,  Cultura,  Desporto, Ciência e Tecnologia para que participem da
comissão julgadora da mostra, Getúlio sugeriu Alex da Secult  para a comissão julgadora
sugeriu em contatar a Escola de Artes Carlão para participarem da comissão julgadora, ficou
de se encaminhar ofício para a escola também. Pâmela Coelho falou sobre o programa de
entrevista  Linha  de  Frente,  que  junto  com  João,  montaram  a  ideia,  será  um  mini
documentário que vai mostrar o cotidiano de jovens estagiários que atuam na linha de frente
do SUS. João e Pâmela já elaboraram as perguntas e estão no processo de escolha dos
estagiários  e estagiárias  do programa.  Daniela  questionou  se o programa de entrevistas
seria  paralelo  à  mostra,  João  explicou  que  sim,  depende  das  agendas  que  estiverem
disponíveis. Vanessa Dolina se colocou à disposição para participar da comissão avaliadora,
após o fim da explanação todos concordaram com as propostas de atividades sugeridas para
o conselho.  Pauta 3. Sobre o Fórum dos conselhos: Gabriela informou que a data da
reunião foi alterada, para acontecer na próxima segunda dia 14/06, informou também sobre o
site da prefeitura com as informações sobre o fórum dos conselhos.  Pauta  4. Assuntos
gerais: Nos  assuntos  gerais,  Gabriela  informou  que  as  plenárias  estão  abertas  a
comunidade, que o link fica no site da prefeitura, e que pode ser divulgado, uma forma de
divulgarmos o conselho de juventude.  Sem mais,  o presidente  Igor  Mesquita encerrou a
reunião.  Nada  mais  havendo  a  tratar  eu,  João  Alexandre  da  Cruz  da  Rosa  encerro  a
presente ata que será assinada por mim e pelo presidente após aprovação dos conselheiros
na próxima plenária.
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